

Banco Rio

Unterstützung für Kleinunternehmen in Paraguay

PARAGUAY

Die KMU-Finanzierungsinstitution Financiera Rio S.A.E.C.A. (Rio), gegründet 2010, konzentriert sich auf kleine und mittlere Unternehmen (KMU) im Handel. Seit 2018 arbeitet sie mit Oikocredit zusammen.

Rio ist eine der führenden Finanzinstitutionen in Paraguay und hat ein umfangreiches Filialnetz im ganzen Land. Sie engagiert sich verstärkt auch in neuen Sektoren, beispielsweise in Landwirtschaft, Viehzucht und verwandten Bereichen.

Die Einrichtung hat ein breit gestreutes Portfolio von fast 7.500 kleinsten, kleinen und mittleren Unternehmen (2018), und ihre Kundenbasis dürfte in den nächsten Jahren weiter wachsen. Rio will ihre Expansionsziele erreichen, indem sie ihre soziale Wirksamkeit stärkt und eine produktive langfristige Beziehung zu Oikocredit aufbaut.

Partnerstatistiken

FAKten		soziale Wirkung	
Sektor	Finanzdienstleistungen	Kundinnen und Kunden	14.498
		Kundinnen	35.0%
		Kundinnen und Kunden auf dem Land	30.4%
ZUSÄTZLICH ANGEBOTENE PRODUKTE UND DIENSTLEISTUNGEN			
Mikroversicherungen			

Zuletzt aktualisiert (mit den neusten verfügbaren Daten) am 23. September 2022

Oikocredit international

I: www.suedtirol.oikocreditacceptance.nl E: suedtirol-at-oikocredit.org@example.com

Dieses Dokument wurde von Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) mit größter Sorgfalt und nach bestem Wissen und Gewissen zum Zeitpunkt der Ausarbeitung erstellt. Oikocredit International übernimmt keine Garantie für Inhalt oder Vollständigkeit des Textes und haftet nicht für Verluste, die aus der Nutzung dieser Informationen entstehen könnten.